

## **ABSTRAK**

### **PORTAL INFORMASI PIMPINAN CABANG BARISAN MUDA PENEGAK AMANAT NASIONAL YOGYAKARTA**

**Nama : Jaya Zakaria**

**NIM : 123050022**

Pada zaman globalisasi sekarang ini perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi telah berkembang pesat. Segala sesuatu dituntut dikerjakan dengan cepat dan teliti. Hal tersebut dapat diwujudkan dengan penggunaan teknologi secara maksimal. Teknologi dalam hal ini adalah Komputer yang terkoneksi dengan internet. Seperti halnya dalam organisasi, perkantoran, perbankan, pendidikan, perusahaan serta dunia bisnis yang memerlukan data yang akurat untuk mendapatkan informasi dalam setiap aktifitasnya. Pimpinan Cabang Barisan Muda Penegak Amanat Nasional Yogyakarta adalah sebuah organisasi Islam yang saat ini sedang berkembang, yang memiliki serangkaian kegiatan Islami untuk masyarakat. Memiliki keterbatasan dalam hal publikasi kegiatan yang diselenggarakan. Melihat perkembangan organisasi yang semakin pesat, dengan demikian dibuat skripsi mengenai Perancangan Website Portal Informasi Pimpinan Cabang Barisan Muda Penegak Amanat Nasional Yogyakarta. Dengan teknologi berbasis web ini penulis berharap permasalahan yang ada di organisasi ini terutama dalam hal publikasi kegiatan dapat teratasi dengan baik. Selain itu dengan Sistem Informasi berbasis web ini juga bisa memberikan informasinya kepada seluruh masyarakat, sehingga masyarakat bisa mendapatkan informasi mengenai Pimpinan Cabang Barisan Muda Penegak Amanat Nasional Yogyakarta.

Metodologi yang digunakan pada Perancangan Website Portal Informasi Pimpinan Cabang Barisan Muda Penegak Amanat Nasional Yogyakarta. ini adalah waterfall model. Yang terdiri dari enam tahapan. Yaitu eksplorasi dan studi literature, analisis kebutuhan, perancangan aplikasi, implementasi dan pengujian. Pada skripsi ini hanya sampai implementasi.

Sistem Perancangan Website Portal Informasi Pimpinan Cabang Barisan Muda Penegak Amanat Nasional Yogyakarta. ini dibangun dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP dan menggunakan DataBase MySQL, Serta menggunakan software pendukung Adobe photoshop cs sebagai desain interface.

Telah di setuju dan di daftarkan sebagai  
rencana skripsi mahasiswa tersebut  
di atas pada tanggal : ... April 2011

Koordinator Skripsi

Juwairiah, S.Si, MT